

#NORD 19. Dezember 2024

Danke, liebe Beate Rache

Die Besprechung der EVG-Fraktion im BesPR Nord im Dezember war nicht nur die letzte des Jahres 2024, sondern die letzte vor dem Ruhestand unserer betreuenden Gewerkschaftssekretärin Beate Rache. Beate war in einigen hauptamtlichen Funktionen unserer EVG tätig, aber die Betreuung der Beamtinnen und Beamten im Norden war ihr besonders ans Herz gewachsen.



Nicht nur in den monatlichen Fraktionssitzungen des BesPR Nord, sondern in kniffligen Einzelfällen konnte Beate ihre juristische Expertise zum Wohle vieler Kolleginnen und Kollegen einbringen, so manches Recht durchsetzen und auch größeres Ungemach verhindern.

Im Rahmen des letzten BesPR-Sitzungstages bedankte sich der Vorsitzende Torsten Rathsmann bei Beate Rache für die jahrzehntelange hervorragende Betreuung und die stets vertrauensvolle und freundschaftliche Zusammenarbeit. Dabei erinnerte er an die gemeinsamen Beamten-Seminare,

die zunächst mit der vorherigen BesPR-Vorsitzenden Birgit Michaelen in Springe stattfanden, dann sich aber in Bad Salzuflen etablierten und stets ein Highlight des Jahres für die Beamten-Mitgliedschaft waren.

Beate Rache selbst übergab den Staffelstab der Betreuung des BesPR Nord an ihren Kollegen und Geschäftsstellenleiter Osnabrück Stefan Deeters, der sich in den letzten Monat noch mehr in das Beamtenrecht und die Einzelfälle eingearbeitet hat und mit der Geschäftsführung des BesPR Nord an seiner Seite diese Aufgabe gern übernimmt.

Liebe Beate, alles Gute und vielen Dank. Es war eine tolle Zeit. Tschüss, bis bald!